



PRESSEMITTEILUNG

Oberndorf, 01. September 2023

Heckler & Koch mit stabiler Entwicklung – Handwaffenproduzent konsolidiert sich auf höchstem Niveau

Heckler & Koch hat im ersten Halbjahr des Jahres 2023 erfolgreich die Grundlage für eine Fortführung des Wachstums - und Innovationskurses gelegt. So konnte das erste Halbjahr mit einem Netto-Umsatz in Höhe von 149,9 Millionen Euro (Vorjahr: 156,1 Millionen Euro) abgeschlossen werden, der Gewinn vor Steuern, Zinsen und Abschreibungen lag bei 31,7 Millionen Euro (Vorjahr: 39,3 Millionen Euro). Das Betriebsergebnis wird auf 26 Millionen Euro (Vorjahr: 33,4 Millionen Euro) beziffert.

Durch die im 2. Quartal durchgeführte Kapitalerhöhung konnte die Summe der Verbindlichkeiten deutlich reduziert werden. Hier verzeichnet das Unternehmen einen Rückgang auf 107,8 Millionen Euro gegenüber dem Vorjahreszeitraum (238,6 Millionen Euro). Dem gegenüber stieg das Eigenkapital signifikant von negativ 68,2 auf positiv 94,7 Millionen Euro und beträgt jetzt 27,9%.

Dazu erklärt Finanzvorstand Dr. Björn Krönert: „Die vorgelegten Kennziffern belegen in besonderer Weise die Wirkung der jüngsten unternehmerischen Maßnahmen. Heckler & Koch profitiert deutlich von der erfolgreichen Durchführung der Kapitalerhöhung. Die damit abgeschlossene erfolgreiche Restrukturierung des Unternehmens sorgt für eine sehr gute unternehmerische Grundlage zur Bewältigung der Herausforderungen der Zeitenwende.“

Der traditionsreiche Handwaffenhersteller aus Oberndorf am Neckar hatte bereits im Rahmen seiner Hauptversammlung im Juni dieses Jahres die Erwartung geäußert, im Jahr 2023 einen Umsatz und ein Ergebnis über dem Niveau des Jahres 2021 zu erzielen.

Heckler & Koch

Protecting freedom- no compromise

Kontakt: Julia Döhler, Telefon 07423.79-3075, presse@heckler-koch-de.com
H&K AG, Heckler & Koch-Str. 1, 78727 Oberndorf a.N.



Dieses Ziel ist nach Angaben des Vorstandsvorsitzenden Dr.-Ing. Jens Bodo Koch unverändert: „Heckler & Koch beschreitet einen erfolgreichen Kurs mit dem Ziel von Wachstum und Innovation. Diesen Weg gehen wir als Ausrüster von Streitkräften, Polizeien und Sicherheitskräften freiheitlich-demokratischer Nationen unverändert werden. Die nun vorgelegten Finanzkennzahlen spiegeln die Fokussierung des Unternehmens auf nachhaltige Geschäfte im Sinne der Grüne-Länder-Strategie wider.“